

Boletín informativo

MES DE ENERO DE 1957 — II AÑO



U. D. FIGUERAS

TROFEO «MARTINI»



Maqueta del monumental y valioso Trofeo MARTINI en oro y plata de ley, en disputa ya con el Campeonato de Liga de Primera División. Se adjudicará al Club que lo gane tres veces seguidas o cinco alternas.



Se comenta muy favorablemente en los medios deportivos la creación del segundo Trofeo por la prestigiosa firma MARTINI & ROSSI, cuya deportividad es tan conocida como la fama universal de su vermut MARTINI

M. D. Figueras

Editorial

Después del breve, aunque magnífico paréntesis brindado, por la no menos magnífica oportunidad de nuestro número anterior, nuevamente y ante nuestros incondicionales seguidores **Boletín** raudo y presto llega a vuestras manos para llenar y hacer sentir las divagaciones y sugerencias respecto a la marcha de nuestra Entidad.

Si de efímera podemos catalogar la pequeña reacción en orden económico con relación a esta segunda vuelta de nuestra competición, un tanto más elevada podemos considerarla desde el punto de vista técnico o práctico.

Tras pequeñas vacilaciones iniciales originadas por ausencias fortuitas que repercuten y fuerzan a la creación de frágil conjunto por determinados puntos, en la reincorporación de alguna de ellas, hemos de buscar en buena lógica esta reacción que nos situa, no como primates — ya que es del todo necesario para ello que ambas

corran parejas — pero sí como candidatos a pertenecer en la categoría que por historial nos corresponde y que actualmente defendemos.

Si a la totalidad de esta reincorporación llegamos, y que por cierto a la vista se nos presenta, es de esperar una reacción tanto mayor y más consolidada, por cuanto si en principio ésta se nos manifiesta con escasos recursos, con mejor motivo y fundada esperanza podemos esperarla al desaparecer estas fortuitas y forzadas ausencias.

No ha de faltar nuestro aliento hacia estos colores albiazules, ni tampoco regatearemos nuestro esfuerzo para consolidar este optimismo y para que toda esta masa de seguidores, que es la que con sus desvelos ampara y forma nuestra «Unión», pueda defender su idealismo doquiera que en buena lid se pongan en juego los colores de nuestra bandera.

Écas del Consejo

Destaca como principal acuerdo del mes, la creación de la Sección de tenis de mesa. Podrán figurar en la misma quienes soliciten su Ingreso. Pudiendo practicar este deporte en las mesas que ya figuran en el local social, los días laborables de 7 a 9 y los festivos de 10 a 1. Se están efectuando gestiones para que la nueva sesión figure en la federación correspondiente y así poder defender los colores blanquiazules en las competiciones oficiales. Para más detalles, dirigirse a Secretaría.

Trajes : Pantalones : Americanas
Camisas : Calcetines : Corbatas

El que en vestir bien insiste

en la **Casa Subirós** se viste

Gerona, 14 - FIGUERAS - Teléf. 1840

Hemos de hacer constar la satisfacción de este Consejo, por haber secundado buen número de Sres. Socios, el llamamiento efectuado en el pasado Boletín en la postulación de nuevos afiliados, acogidos a la mora de entrada concedida. Es de esperar que antes de finalizar el plazo concedido, engrosen un mayor número de aficionados al fútbol. Debemos procurar y hacer nuestra la consigna: MIL SOCIOS, a fin de convertir en realidad, antes de finalizar la actual temporada.



«La Junta de la Entidad, acordó celebrar la

«JORNADA ECONOMICA» en el partido a disputar en el Campo Municipal Deportes, contra el Olot, el día 3 de Febrero próximo. Por ello se acordó la supresión de todos los pases y carnets de favor, salvo los de la peña Juvenil y Federativos. Asimismo la obligatoriedad de la adquisición del cupón pro- desplazamiento.

San Francisco de Sales, Patrono de los Periodistas

Al igual que el pasado año la Redacción y Administración del BOLETIN, adhirió a la celebración del Patrono, cuyos actos fueron organización por la Delegación Comarcal de Información y Turismo. El día 29 del actual, asistimos a la Misa que, en honor del Santo, ofició el Rdo. Bolós, Presidente de la Asociación de la Prensa, de Gerona. Pronunció el Panegírico el Rdo. Ribas, Director de VIDA PARROQUIAL. Luego en el Restaurante Durán, tuvo lugar la comida de hermandad. Por la tarde se visitó el Castillo de Perelada, galantemente invitados por sus propietarios, Sres. Mateu.

A la fiesta, se unieron los representantes de la prensa de Gerona, en número muy crecido y de representantes de la comarca olotense. Se lanzó la idea que se aprobó, de celebrar la venedera en la simpática capital de la Garrocha, Olot.

A todos quienes sentimos vocación por la palabra escrita y nos agrupamos bajo el patrocinio de San Francisco de Sales, desde estas páginas del BOLETIN, les saludamos con un: POR MUCHOS AÑOS.

En este BOLETIN colaboran: Cortada, Escuadra, Noguera, Padilla, Prada y Puntonet. — Dibujos, diseños e impresión, Hijos de J. Serra



MATRICULACIÓN MOTOS
TÍTULOS DE CONDUCCIÓN
PASAPORTES

Despacho: c/. Rutlla, 3 entl.º 1.ª — FIGUERAS

Recuerdos de antaño

7 gener 1921

El diumenge dia 2 del que som, va celebrar-se el darrer partit de la «Copa Unió Esportiva» entre la Unió i l'Huro de Mataró, essent el resultat de 1 a 0 a favor de la primera, guanyant la Copa i les medalles; el gol fou aconseguit per en Novoa, al tirar un penal amb el qual fou castigat l'Huro a la primera part. Cal fer constar que tota la segona part els de casa jugaven amb deu jugadors, puix que en Bartolí un dels millors, tingué de retirar-se de resultes d'haver parat amb el cap una pilota que avançava com una exhalació, cap a la porta. El partit fou excel·lent i de gran rapidesa.

Per a la Unió jugaren: Raurich-Vilà, Novoa-Prats, Bartolí, Planas-Suárez, Martínez, Botey, Basil i Colls.

15 de gener

El passat diumenge tingué lloc a Palafrugell l'anunciat encontre futbolístic entre Palafrugell F. C. i Unió Esportiva, essent el resultat d'empat a 0 goals.

29 de gener

El diumenge dia 23 del corrent, va celebrar-se el partit entre Unió Esportiva (selecció) i el Port-Bou, essent el resultat de 6 a 2 favorable a l'Unió. Per l'Unió solament en jugaren 10 i de diferents equips. Foren: Raurich-Vilà, Prat-Planas, Prats, Romans-Bosch, Felp, Basil i Colls. Arbitrà en Bartolí amb voluntat.



Vida social

Nacimientos

El socio D. Juan Coll Soms, padre de la Sra. Carmen Coll Soms, esposa de D. José Montalat Cufí, han vista favorecida su familia con el nacimiento de un niño fruto del matrimonio de éstos, al cual se le ha impuesto el nombre de Juan.

Don José Gou Gusó socio de esta Entidad y D.^a Carmen Font Tacher, han visto felizmente aumentada su familia con el nacimiento de un niño al que en las aguas bautismales se le ha puesto el nombre de José.

El socio de esta Unión Deportiva D. José Casals Gratacos y D.^a María Relxach Relxach han visto felizmente aumentada su familia con el nacimiento de una niña a la que se le ha dado el nombre de Josefina.

D. Juan de la Cruz Godoy Rotlens socio de nuestra Entidad y D.^a M.^a Dolores Tomás Tomás, han visto felizmente aumentada su familia con el nacimiento de un niño al que se le ha impuesto por nombre Juan de la Cruz.

El socio de esta Entidad D. José Nemesio Erruz y D.^a Montserrat Soler Juncá han visto aumentada su familia con el nacimiento de una niña a la que se le ha puesto en las aguas bautismales el nombre de Montserrat.

El socio D. José Bronsoms Serra y D.^a María Casellas Serra se han visto favorecidos con el nacimiento de un niño al que en las aguas bautismales se le ha impuesto el nombre de Jorge.

Nuestra más sincera felicitación.

Defunciones

El día 8 del actual, falleció en esta ciudad D.^a Leonilla Vehí Bosch, madre de nuestro Directivo D. Joaquín Soms Vehí y del Apoderado de la Industria Riera y Juanola D. José Soms Vehí.

El día 19 del cte. falleció en ésta D. Juan Miravittles Sutrà, hermano de los socios señores Jaime y Ramón Miravittles.

También ha fallecido en este día, D.^a María Carreras Cardoner, madre política del socio de esta Entidad, D. Marcelo Dalmau.

El día 25 del presente mes, falleció en ésta D.^a María Soler Ayats, madre del socio D. Rafael Núñez Soler.

El 29 del actual falleció en esta ciudad, D.^a Juana García Robles, madre del socio D. Antonio Toral.

A todos los familiares desde este BOLETIN, nuestro más sentido pésame.

Cobega, S. A.

Concesionarios

de



Coca-Cola

Para nuestro ARCHIVO

Gramanet, 4 — Figueras, 0

Encuentro de poca calidad por ambos bandos en el que el Figueras realizando mejor juego que sus contrarios ha sido derrotado ampliamente a causa de la poca efectividad de sus delanteros. El Gramanet por el contrario ha sido más afortunado en el tiro y ha aprovechado mejor las ocasiones que se le brindaron para marcar.

Alineaciones:

GRAMANET: Vidal; Pous, Azcón, Sebastián; Campos, Oliveras; Sánchez, Casajus, Chuecos, Viñas, Gilmeno.

FIGUERAS: Geli; Rodri, Vallés, Fábregas; Canet, Basset; Laborla, Moral, Darnés, Llatí, Quintana.

Figueras, 3 — Seo de Urgell, 0

Poca asistencia de público por la fuerte tramontana que reinaba. El Figueras juega la primera parte en contra de viento y consigue acabar la misma con uno cero a su favor. En la continuación dominó casi siempre marcando dos nuevos tantos marcados por Darné y Añón. El primero lo consiguió Fábregas.

Alineaciones: SEO DE URGEL: Llovera; Vergés, Arteaga; Cardiel; Pampliega, Cantos; Diego, Alemá, Valenzuela, Alonso, Nevado.

FIGUERAS: Geli; Fontanet, Canet, Rodri; Vallés; Quintana, Fábregas; Añón, Moral, Darné, Llatí, Ráfels.

Figueras, 2 — Reus, 0

El Figueras realizó el mejor partido en lo que va de temporada, arrollando por completo al Reus que se presentaba como favorito. La derrota no fué de escándalo gracias a la acerbísima labor del meta visitante. Marcaron Darné y Moral en la primera y segunda parte respectivamente.

Alineaciones:

REUS: Agné; Blas, Benítez, Martí; Rey, Peralta; Roland, Jordi, Solans, Raúl, Pallarés.

FIGUERAS: Geli; Fontanet, Canet, Rodri; Vallés, Fábregas; Añón, Moral, Darné, Llatí, Ráfels

AGENCIA DE FERROCARRILES

CLAUDIO PAGÉS

Caamaño, 8 - Teléfono 1322 - FIGUERAS

Calella, 1 — Figueras, 0

El marcador no reflejó lo que en realidad ocurrió en el terreno de juego. Un empate o quizá la victoria para nuestros colores hubiera sido lo justo, puesto que el Figueras realizó bastante mejor juego que los propietarios del terreno.

Alineaciones:

CALELLA: Perpiñá; Pinos, Sedó, Planas; Delramo, Salvat; Abadía, Gárate, Miquel, Laguna, Moreno.

FIGUERAS: Geli; Fontanet; Canet, Rodri; Vallés, Fábregas; Moral, Basset, Darné, Llatí, Ráfels.

MOTOCICLETAS

Rieju

175 cm.³ 4 velocidades. 4 tiempos

CLASIFICACIÓN:

Olot	23	14	4	5	54	26	32	+ 8
Manlleu	22	12	6	4	54	42	30	+ 8
Igualada	23	14	1	8	39	34	29	+ 5
Reus	23	10	7	6	52	26	27	+ 5
Villafraanca	23	11	5	7	50	32	27	+ 3
Samboyano	23	12	3	8	52	44	27	+ 3
Gramanet	22	12	2	8	48	31	26	+ 4
Mercantil	22	13	0	9	39	38	26	+ 4
San Celoni	23	11	3	9	44	54	25	+ 3
Sallent	23	9	5	9	50	44	23	- 1
Agut	23	8	7	8	38	36	23	+ 1
FIGUERAS	23	9	5	9	44	45	23	- 1
Rapitense	23	9	3	11	46	43	21	- 1
Calella	23	8	5	10	32	44	21	- 1
Cataluña L. C.	23	7	5	11	46	50	19	- 5
Iberla	23	7	5	11	34	47	19	- 5
Seo de Urgel	23	6	7	10	27	50	19	- 3
Guixols	23	7	4	12	45	53	18	- 2
Molins de Rey	23	7	4	12	45	60	18	- 6
Hospitalet	23	7	3	13	43	49	17	- 5
Santa Eulalia	23	7	2	14	35	53	16	- 6
Gavá	22	6	2	14	39	53	14	- 8

Normal resulta ser el cotejo de la tabla, en lo que al mes se refiere. Cuatro encuentros celebrados. Dos en terreno local e igual número en forastero. Los puntos han sido en cada uno para el propietario del terreno y diez goles ha hablado en el transcurso de ese jugar, repartidos en proporción de cinco, igual. Ha seguido la tónica del pasado, el coeficiente del actual. Continúa el negativo a uno en la tabla real.

Veintitrés encuentros lleva disputado el equipo y para lograr estas 253 actuaciones ha sido necesario conjugar 23 nombres. El balance mensual de la eficiencia de las líneas de cobertura con la de ataque, presenta un signo de igualdad, tal como señalamos al principio.

Por primera vez en el transcurrir del Campeonato el coeficiente del mes señala tan solo a once hombres, puesto que otros que han actuado, no han merecido distinción, si bien en algunos, nos cabe esperar el funcionamiento favorable de la eficiencia.

El equipo se encuentra colocado, en este primer mes del año, en décima posición, la misma que tenía al finalizar el pasado. Faltan a disputar 19 encuentros, subdivididos en: 10 en campo local y 9 en forastero.



Han sido expuestos en los acreditados Almacenes Minobis, de la calle Monturiol, los monumentos Trofeos JOYERIA LLOBET. Es de esperar que ante la magnificencia de los mismos, los jugadores blanquiazules, laboren para lograr su consecución y con ello una mejor clasificación del equipo de la Entidad, la cual por historial y categoría de la Ciudad, debe lograr

JUGADORES	Actuación campo local	Actuación c. forastero	TOTAL actuaciones	Puntos positivos logrados	Opinión prensa citados	Distinción máxima	Opinión pública citados	Goles conseguidos	Goles cortados o penalti prdo.	Puntos negativos	Sanciones	Goles en su misma meta	Jornadas de lesión	Eficiencia del mes	Coefficiente general	Puntos Trofeos
Líneas cobertura																
Gell	8	6	14	4	17	2	4	—	—	3	—	—	—	1	1'72	1
Canet	11	10	21	6	25	1	7	—	—	6	—	1	2	2	1'55	1
Rodri	11	10	21	6	23	—	6	4	—	7	—	—	—	0'34	1'53	1
Vallés	7	7	14	4	13	—	5	—	—	2	—	—	—	0'75	1'45	—
Quintana	8	9	17	6	12	—	1	—	—	5	—	—	—	●	0'83	—
Basset	10	11	21	6	17	—	3	4	—	7	—	—	—	●	0'50	1'10
Laboria	6	4	10	3	8	1	2	3	—	4	7	—	1	●	0'60	1
Fábregas	8	9	17	5	8	1	—	1	—	4	—	—	—	●	0'50	0'65
Fontané	2	1	3	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—	●	—	—
Ros	6	3	9	1	8	—	—	—	—	6	—	—	—	●	0'34	—
Rodríguez	3	3	6	1	3	—	—	—	—	2	—	—	—	●	0'34	—
Cruset	1	2	3	1	1	—	—	—	—	2	—	—	—	●	—	—
Bernadas	1	1	2	—	—	—	—	—	—	2	—	—	—	●	-1	—
Línea ataque																
Darné	11	10	21	4	15	—	3	13	—	6	—	2	—	0'75	1'39	1
Moral	9	8	17	6	16	1	1	6	—	4	—	—	—	0'50	1'53	—
Llatí	6	6	12	4	10	2	2	1	—	1	—	—	—	1'25	1'50	—
Garriga	2	2	4	2	4	—	—	—	—	—	—	—	—	●	1'50	—
Blánquez	1	1	2	2	—	—	—	2	—	1	—	—	—	●	1'50	—
Casas	8	6	14	2	11	—	2	4	—	5	—	6	—	●	1'00	—
Añón	7	4	11	2	5	—	—	3	—	4	—	—	—	0'50	0'54	1
Roig	1	2	3	—	—	—	—	1	—	1	—	—	—	●	—	—
Ráfels	4	5	9	1	1	—	—	1	—	2	—	—	—	0'34	0'12	—
Rovira	2	—	2	—	—	—	—	—	—	3	—	—	—	●	-1'5	—
Juga. contrario	—	—	—	—	—	—	—	1	—	—	—	—	—	—	—	—

Cruset: Portero suplente en 20 partidos (1 sustitución por lesión Gell
 Gell: » » 1 » partido en campo Samboyano)
 Rodríguez: » » 1 »
 Sans: » » 1 »

De conformidad con la anterior clasificación el equipo más eficiente del mes es

Líneas de cobertura: Gell - Canet - Rodri - Vallés - Basset - Fábregas
Línea de ataque: Llatí - Darné - Moral - Añón - Ráfels.

La figura del mes: **CANET**, con 2 de coeficiente.

Cobega, S. A.

Concesionarios
de



COCA-COLA



Recuerde...

Dobles Das

Teléfono 1519 — FIGUERAS

el entrenador les considere como a muchachos que no han dado nunca una patada a un balón. El «chut» con la cara interior del pie es el más fácil de todos los «chuts», y por esta razón, los jóvenes lo ejecutan con facilidad, aun en circunstancias difíciles; pero en lo que respecta a los «chuts» con el empeine del pie, hay un cierto número de pormenores que no están bien claros. Hay pequeños detalles, insignificancias, en esta forma de rematar, que son incomprensibles para los muchachos; por eso prefieren utilizar la cara interna o externa del pie. El error más frecuente es el de no estirar suficientemente los dedos del pie en el momento del remate.

El remate con el empeine

No empezamos a enseñar a los juveniles a chutar con la parte interior del pie, como se hace generalmente con los principiantes. Los juveniles no son ya principiantes, y no será razonable que

ciones más importantes remates a puerta o los de ejecutarse mejor de otra del pie. En el fútbol modernos los pases de 30 y 40 «chuts» con el empeine para efectuarlos. Su debe realizarse, dedicán

El «chut» con el punto de vista físico, un movimiento más natural el hueso metatarsico en pie y con éste bien exterior la construcción de las hay dificultad en mover atrás, como es normal Los jugadores, sin embad se dan cuenta de es tirar el pie hacia abajo y sufrir alguna distensió

En realidad, esto especial con jugadores dor omite adecuados ejerios al comienzo de la e

En los «chuts» con la del pie los dedos estar hacia adentro y el balón tido no con la parte medior del empeine del pie los jugadores que tienen bido a esa disposición fi

En los «chuts» con la del pie, el dedo estará ap lón será batido con la pa pie. Es el sistema perfe tienen las rodillas defectro, debido a la estructu les es más fácil este «ch

El «chut» con el empeine del pie

El «chut» con el empeine del pie es un tipo de «chut» que puede utilizarse en las más variadas circunstancias durante un encuentro. Cualquier situación puede, virtualmente, ser resuelta por un «chut» con el empeine del pie. Las situa-

JABONES
BOSCH



FIGUERAS

del pie es el más eficaz

el juego, tales como los pejes, difícilmente podrán dar forma que con el empeine no, en el cual son frecuentes (pases-remates), los del pie son indispensables para, por consiguiente, darle la mejor atención.

El empeine del pie es desde el punto de vista de los más fáciles y el de dar al balón es golpeado por la parte media superior del pie hacia abajo. Debido a las lesiones del tobillo, no se debe ir para adelante y para atrás en la carrera y en la marcha. Sólo con mucha dificultad en su mayoría, evitan esquivar el miedo a tocar en el suelo dolorosa.

Para que suceder con facilidad, en los principiantes, si el entrenamiento es básico y preparatorio para la práctica.

La parte exterior del empeine debe estar ligeramente apuntados hacia adentro, por consiguiente, basándose en el límite externo de la pierna es el «chut» típico de los jugadores de piernas arqueadas, de una forma particular.

La parte interna del empeine debe estar dirigida hacia afuera, y el balón debe ser golpeado por la parte interna del empeine del pie por los jugadores que tienen las piernas echadas hacia adentro de sus piernas, porque es el «chut» puro con

el empeine del pie.

Ambos procesos tienen la desventaja de dar al balón efecto de rotación y desviarlo de la dirección normal; además, estos «chuts» no pueden tener la potencia de un «chut» puro con el empeine del pie. En ciertos casos, son ventajosos en el remate a puerta, por ser estos remates engañosos para el portero, pero no son convenientes en los pases con el balón a ras de suelo, puesto que un balón con efecto es siempre difícil de recibir y dominar.

Por esta razón, el entrenador debe procurar, por los jugadores que sean las dificultades, enseñar a los jugadores el «chut» correcto y puro, el que se realiza con el empeine del pie.

Este «chut» se ejecuta de la siguiente manera: cuando se hace con la pierna derecha, se camina hasta cerca del balón, la rodilla izquierda ligeramente doblada. La pierna derecha se balancea hacia atrás con la rodilla bien doblada y dedos del pie empujados lo más posible hacia abajo.

SASTRERIA
CONFECCIONES

G O U

PERELADA, 28-Tel. 1754
FIGUERAS

Cobega, S. A.
Concesionarios
de



Coca-Cola



C. D. Figuerense

Enero 6:
Figuerense. 10
Olot, 0

Buenísima actuación del once figuerense, que en nada la desmerece la pobre actuación del meta y defensas forasteros. Algo pudieron hacer en algún gol, pero otros en cambio que llevaban su cauto, se arrojaron en la suerte y alianza olotense.

No sabríamos a quien distinguir de los once componentes que en justicia deleitaron al respetable.

Equipo: Cortada; Pujolar, Soler, Coll; Comamala, Vergés; Morales, Oliva, Sardá, Rovira, y Vila.

Marcaron Sardá 4, Morales 3, Oliva, Rovira y Vergés, uno cada uno.

Motocicletas Clúa

VELOMOTOR «GORRIÓN I»

El que corre más y gasta menos
MOTOCARROS

DISTRIBUIDOR: JOAQUIN BALLART
c/. Muntaner, 5. - Tel. 1544 FIGUERAS

Enero 20: Rosas, 4 - Figuerense, 7

Fuerte viento amenizó este encuentro, y esta causa hizo que un partido que presentaba ser interesante, fuera deslucido en extremo.

No obstante y ello, nuestro representativo supo mejor rasear el balón y llevó siempre la iniciativa del mismo, desbordando continuamente al adversario, que si bien acometió repetidas veces nuestra meta, fué siempre desordenado y bien contenido.

Muy bien estuvo nuevamente la delantera y meta del once representativo, cumpliendo el resto del equipo.

La afición nace

Mal vimos al Rosas, que no presentó ni dió sensación de equipo que tuvo la pasada temporada.

Equipo: Cortada; Pujolar, Soler, Coll; Comamala, Vergés; Morales, Oliva, Sardá, Rovira y Blánquez.

Marcaron Sardá 3, Blánquez 2, Comamala y Oliva, uno cada uno.

A. Novoa



Figueras

Enero 27: Figuerense. 7 - Besalú, 0

Partido regular resuelto favorablemente por nuestro once local contra un Besalú que abusó de contundencia y dureza.

En exceso emplearon el juego alto que favoreció a su antagonista, brillando por su actuación nuestra delantera que prodigó el tiro a puerta desde todas posiciones.

Equipo: Cortada; Pujolar, Soler, Coll; Comamala, Vergés; Morales, Oliva, Sardá, Rovira y Blánquez.

Marcaron Oliva 2, Morales y Rovira uno cada uno y Sardá, 3.

REPRESENTACIONES MAGARVI

Anís CANIGÓ

Amer TURIA

Coñac VENDIMIADOR

Destilerías ANDRÉS SANCHO y C.^a - Barcelona

temprana

Juventud Deportiva

6 Enero Juventud, 2 - Montgrí. 0

Equipo deficiente el presentado por nuestro Juvenil, con algunos suplentes que no tuvieron su día en el ensayo y tiro a puerta.

El Montgrí presentó un equipo bastante regular.

Equipo: Cortada; Pardos, Bach, Bonaterra; Burgas, Tuset, Argilaga, Vila; Sánchez, Botey y José M.^a Comamala.

Marcaron los goles: Vila y Botey.

CHAMPAN

Gomá

digno de la mejor mesa

Depositario: **Pedro Miquel**

20 Enero Bañolas, 1 - Juventud, 0

Primera derrota del Juventud a manos del Bañolas en lo que va de temporada.

A los tres minutos un gran disparo del delantero centro del Bañolas es parado por Sastre.

A los 16 m., Saurina marca por el Bañolas el único tanto que tenía que ser el de la victoria.

A los 21 minutos Font se lesiona, pasando a extremo izquierdo.

En la segunda parte no reaparece Font, jugando el Juventud con diez jugadores.

La presión del Bañolas es constante, tirándose varios corners seguidos, contra nuestro Juvenil sin consecuencias.

En los cinco últimos minutos reacciona el Juventud, pasando a dominar, estando a punto de empatar en un gran avance de Vives I.

Hay de destacar por nuestro Juvenil la gran actuación del portero, de Bonaterra en la defensa y de Vila en la media. La delantera sin



Font, fué completamente nula.

Equipo: Sastre; Pardos, Bonaterra, Bach; Vila, Burgas; Vives I, Argilaga, Font, Sánchez, Vilá.

MOTO-SCOOTERS

Vespa

Representante:

JOSE GASAU COROMINAS

San Pablo, 19 — FIGUERAS

Juventud Deportiva

En reunión celebrada el día 17 de Enero, se nombra Vocal enlace del C. D. Mercantil con el Juventud a Alfredo Segué, gran entusiasta y colaborador del fútbol infantil local; pasando a formar parte de la Junta del Juventud.

Al mismo tiempo el equipo del C. D. Mercantil pasa a ser filial del Juventud, equipo que ya en temporadas anteriores ha dado nuevos valores para nuestro Juvenil.

Cobega, S. A.

Concesionarios
de



Coca-Cola



No nos ha aportado cambios sensacionales en la clasificación este mes de Enero. Tan sólo el derrumbamiento esperado del efímero líder Samboyano en beneficio del Olot, que está realizando una excelente campaña, Manlleu e Igualada. Es de resaltar la mejora conseguida por el Mercantil que se ha colocado en una situación envidiable al lograr cuatro puntos positivos. En cuanto a nuestro equipo titular se ha mantenido en un compás de espera, viéndose batido en los campos visitados y venciendo en el propio, logrando en el último partido con el Reus su mejor exhibición de la temporada, pero sin continuidad en el siguiente desplazamiento.

y Agut en los terrenos del Iberla y Samboyano, respectivamente.

En la tercera jornada tres equipos salieron vencedores en sus desplazamientos. Fueron Manlleu, San Celoni y Gramanet en los campos de Hospitalet, Iberla y Samboyano, en tanto el Olot conseguía un nuevo empate en su visita a Villafranca.

La cuarta y última jornada nos aportó la victoria del Mercantil en Gramanet y el empate del Samboyano en Seo de Urgel.

El próximo mes de Febrero puede resultar de dura prueba para los colores albi-azules: nos visitan los dos primeros clasificados Olot y Manlleu, equipos que a lo largo del torneo han demostrado una formidable «puesta a punto», y cuyos encuentros, especialmente el primero por la rivalidad existente, pueden resultar muy difíciles para nuestra «Unió». Hemos de desplazarnos a San Celoni y Hospitalet; el primero se halla bien situado y consideramos sería muy meritorio regresar imbatidos, y en cuanto al segundo, se halla en los bajos de la clasificación habiendo cedido bastantes puntos en su terreno, por lo que podemos esperar se puntuará en él.

En resumen, no parecen muy halagüeñas las perspectivas para remontar la clasificación en un futuro próximo. Nos consideraríamos satisfechos si al finalizar el mes podemos haber enjugado el punto negativo que arrastramos.



**TRANSPORTES
PADROSA**

SERVICIOS INTERNACIONALES
TAXIS Y OMNIBUS DE ALQUILER

Doctor Burgas, 12 FIGUERAS
Teléfonos, 1515 y 1406

Han logrado puntos positivos en este primer mes del año el Mercantil, como dejamos dicho, con cuatro; Olot, Manlleu, Igualada y San Celoni, con dos, y el Agut, uno. Sumaron saldo negativo Iberla, Samboyano, Gavá, Santa Eulalia y Hospitalet, con dos cada uno, y Reus, Calella y Seo de Urgel, uno. Iberla y Samboyano han sido los más irregulares, no consiguiendo vencer en ningún partido, pero empatando uno en campo contrario.

El primer domingo del año nos deparó las victorias del Igualada en Gavá, y del Mercantil en Santa Eulalia, y los empates del Villafranca en Reus, y del Iberla en Calella.

Jornada casi casera la segunda, en la que tan sólo se consignaron los empates del Olot

Servicio Eléctrico del Automóvil

■ ■ ■

Ricardo Guich

PÉRITO ELECTRICISTA

Calle Colón, 24 FIGUERAS

Las botas no ganan partidas

...pero ayudan a jugarlos

ESTA contestación me dieron unos futbolistas húngaros cuando traté de investigar la cooperación del calzado en su manera de jugar.

Pero existía otra dimensión de interés: ¿Es que las botas no intervienen en la velocidad y habilidad del futbolista? ¿Es preferible el calzado sólido o el flexible? ¿Es más práctico el cuero fuerte, la caña alta y las suelas gruesas, o todo lo contrario?

Me mostraron una bota: era ligera y resumienda; casi como una zapatilla de ciclista.

Reconocemos que, en efecto, las botas no ganan partidos. ¿Pero no podemos preguntar si ayudan a jugarlos?

Los modelos de botas usados en Inglaterra difieren según los estilos de juego; por lo tanto, hemos de imaginar que será útil la buena elección.

Como el fútbol cada día hace más amplias concesiones a la velocidad, hay que creer que será más práctica la bota ligera.

Al propio tiempo cabe preguntar si debemos seguir sirviéndonos de la bota alta, reforzada e impermeabilizada para evitar accidentes y humedades, o debemos sustituirla por el modelo liviano y confortable usado en muchos países.

No buscamos la respuesta infalible a la cuestión, sino una orientación en este importante asunto.

Desde la guerra, los químicos se han dedicado al descubrimiento y estudio de nuevos materiales en todas las esferas de la industria; materiales que permitan realizar pasadas tareas y que, al mismo tiempo, alcancen un mínimo de peso y de volumen.

En los laboratorios de la Industria del corcho se ha obtenido un producto llamado impropiamente «resina de caucho», que se fabrica de diversas formas y espesores, empleándose desde hace algún tiempo en la fabricación de suelas.

VENTAJAS

Esta «resina de caucho» que acabo de mencionar, cuando es de buena calidad tiene unas diez veces más duración que el material de zapatería corriente. Experiencias hechas en gran escala por el ejército americano sacaron la conclusión debidamente registrada de que se adapta mejor a las irregularidades del terreno y es impermeable, no transmite la humedad al pie.

Un fabricante de botas con quien hablé en busca de datos para este artículo, me preguntó:

—Todos conocemos esos materiales, pero su uso en las botas de fútbol ¿no traería com-

plicaciones y dificultades?

La contestación deben darla los técnicos que habrían de resolver las dificultades que al principio se presentarían. Es fácil para las casas que fabrican este producto modelar una suela con tacos.

No es necesario repetir que esta suela gracias a su solidez y duración, puede tener menos espesor que las normales ganándose, de esta manera un 90 por 100 en peso, con la ventaja de su comodidad y ligereza. Una bota de esas condiciones, sentaría, por no decirlo así, como un guante. A pesar de conocer la porosidad del cuero, también se sabe que las entresuelas usadas no son porosas, problema aun existente en el de la «resina de caucho». Pero es posible construir en el interior de la suela una especie de cámara de vapor que absorberá la humedad, manteniéndose al mismo tiempo la frescura, modalidad usada con el magnífico resultado por los conquistadores del Everest.

Esta «resina de caucho» no es propicia para la fabricación de la parte superior de las botas. Son muchas las experiencias realizadas con este y otros materiales similares, y no se ha descubierto ninguno que satisfaga las necesidades. El cuero, haciéndolo más macizo o más leve, puede ser utilizado en la fabricación de estas botas de que venimos hablando, una vez que está resuelta la impermeabilización antiporosa para su uso en terrenos mojados o embarrados.

De esta manera, tenemos la posibilidad de fabricar una bota impermeable al agua y todo, muy ligera, muy resistente y flexible, y con una cámara para absorber el sudor. Cabe añadir que esta bota es más barata que la corriente.

Cobega, S. A.

Concesionarios

de



Coca-Cola

El fútbol, meridiana de turismo

Cuando todavía brilla la cubierta del libro viajero escrito por el campeón del mundo Fritz Walter, aparece otro de Ocwirk, contándonos sus impresiones de turista por toda Europa. En España también abundan los jugadores celosos en la recogida de escenas, anécdotas y apuntes, de lugares y gentes.



Ricardo Zamora y otros buenos jugadores, también almacenaron en sus desplazamientos ricos materiales para editar las más sabrosas memorias.

Gracias al fútbol, muchos aficionados pueden también hablar de muchas regiones y países conocidos por poco dinero con el pretexto de un partido decisivo.

El afán de viajar, la curiosidad de conocer otros climas y otras costumbres, es natural en todos los seres. Los humanos han utilizado el ingenio para sustituir sus medios propios de traslado por otros más rápidos y cómodos. La velocidad es una expresión de ansia viajera más que un signo de nuestros tiempos. Con la velocidad se puede ver más y llegar más lejos.

Pero el ritmo monótono y ordenado de las vidas es un enemigo del viaje. Necesitamos un argumento, un motivo, para separarnos del tictac cotidiano. Y el fútbol es algo mejor que un motivo; es la justificación de una afición ardiente y de un amor patriótico. No podemos dejar a nuestro equipo abandonado e

indefenso en el cráter de entusiasmos ajenos. Tenemos que acompañarles, y el viaje pue podía parecer una frivolidad y una deserción del tejer cotidiano, adquiere la dignidad de una obligación.

Una obligación que tenemos moralmente como deportistas y que esgrimimos con la peregrina idea de convencernos y de convencer.

Al fútbol le tenemos que agradecer muchas cosas. Creó una corriente de pasión y con ella el mejor soporte de nuestros sueños viajeros.

El fútbol, al extenderse por todos los continentes, facilitó el conocimiento de los pueblos y la comprensión. La admiración y la simpatía son los resultantes. Pocos visitarían un país por el simple hecho de que practica un buen fútbol; pero son millares de personas las que recuerdan los encantos de ese país al calor de un encuentro internacional de fútbol.

Aun dentro de la misma nación, habría muchos nativos que no conocerían las principales ciudades sin la apremiante llamada de un partido interesante. Los millares de kilómetros que recorremos por todos los mapas tras el fútbol son millares de hebras que van cosiendo los afectos de los pueblos.

Calzados ROSA

ofrece los últimos modelos
a precios económicos

∞

JUAN MARAGALL, 7 y HORNO BAJO, 12

FIGUERAS



Recomendado por su buena mesa

RESTAURANTE

DURÁN



Los Límites - Tel. n.º 1 - Le Perthus



*Prestigia
de Suiza*

WIKING

RELOJ DE ALTA PRECISION Y CALIDAD

AUTOMATICO * 25 RUBIES

Antichoque * Antimagnético * Cuerda irrompible



Todas sus piezas son intercambiables y repuestas
gratuitamente en caso de avería.



CONCESIONARIO OFICIAL:

Foyeria * **LLOBET** * *Relojeria*

c/. Gerona, 15

FIGUERAS

Teléfono 2021